

Jóvenes profesionales de Cuba visitarán Nueva Zelanda



Imagen: Archivo.

Wellington, 31 jul (RHC) Un amplio programa de intercambios con diversos sectores sostendrán dos jóvenes profesionales cubanos invitados del 2 al 5 de agosto por grupos de solidaridad con nuestro país en la ciudad neozelandesa de Auckland.

De acuerdo con el portal Cubaminrex, Marianniz Díaz, científica del Centro de Inmunología Molecular de la isla caribeña e Iván Barreto, funcionario del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, arribarán este miércoles a la urbe, ubicada al norte de la Isla Norte de Nueva Zelanda.

Los delegados cubanos prevén encuentros y actos públicos con representantes de sindicatos, científicos, académicos, grupos de solidaridad y funcionarios neozelandeses de la Cancillería local.

La organización Aotearoa Cuba Friendship Society posibilita este intercambio que permitirá agradecer la solidaridad que por muchos años ha recibido Cuba de los amigos en Nueva Zelanda, y compartir las experiencias de esta nueva generación de cubanos, apunta la nota de Cubaminrex.

La invitación a los jóvenes cubanos reconoce los avances de la isla caribeña en el sector de la biotecnología, con la búsqueda de avanzadas terapias y vacunas para el tratamiento del cáncer, el dengue y la Covid-19 entre otras enfermedades.

Asimismo, los amigos neozelandeses realzan también la participación del país antillano en la formación de estudiantes de múltiples naciones, y el fomento de buenas relaciones con la comunidad internacional. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330044-jovenes-profesionales-de-cuba-visitaran-nueva-zelanda>



Radio Habana Cuba